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去年に続いて 2回目の日枝神社のお祭り参加になりました。 

10時に社殿前で地元の皆さんと一緒に、神主からお祓いを受けました。「あすなろの家」に戻

りみんなで料理したカレーライスを食べました。 

  午後 1時からおみこしの綱を引いて町内を回りました。地域の方との楽しい交流が出来ました。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

情報交換情報交換情報交換情報交換してしてしてしていいいいますますますます→→→→地域地域地域地域でのでのでのでの懇談会懇談会懇談会懇談会     
7月 27日（水）午後 1時より四ッ谷のコミュニティーセンターにて地域の民生委員２人、主任児童委員２

人、座間養護学校の相談担当・進路担当・中学校担当の方々とあすなろから２人の 9名で懇談会を開きま

した。最初に「あすなろ」の現状報告より話し合いました。 

座間養護学校の担当の話では、高校 2年 3学期より進路相談が始まり、3年になると具体的に現場見

学・実習・面談等が行われ、その際本人と家族の意見が近づくように進めていくとの事でした。 

支援費制度という支援方法があり、ショートステイやガイドヘルパーの派遣など、要望があれば申請でき

るので、親からの独立を促すためにもこの制度を利用するのもよいのではないかという事でした。 

地元の民生委員は、地域の実状やその歴史をよく知っているので、家庭の安否訪問をしたり、「あすな

ろ」との連携もしてくださるとの力強い支援をいただきました。 

中学の担当からは学内で話合い、児童相談所と連携し方向づけて行きたいとの話をいただきました。 

懇談終了後、主任児童委員が「あすなろの家」の見学に立ち寄って下さいました。 

 

今月今月今月今月ももももアガベバザーアガベバザーアガベバザーアガベバザーをををを開開開開きましたきましたきましたきました 

今月も（7月 23日）アカベのバザーを開きました。寄付してい 

ただいた品物や新鮮な野菜（紫玉葱、どじょうインゲン、大 

根、チンゲン菜・・・）を並べスタンバイＯＫでしたが、早くから沢 

山のお客でスタッフはてんてこ舞でした。 

途中、寄付の品物、野菜（紫蘇）が加わり、お客さん達も 

「ここのお店が一番楽しい！！」 

「ここの野菜は虫が食べているけれど無農薬なんですネ」 

「この紫蘇の葉どうやって使うのですか？」 

「梅干し漬けもいいけれどジュースにすると美味しいですよ！」  

楽しいお客さんとの触れ合いでした。皆さんありがとうございました。 
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お祓いです 

引っ張ります 

いらっしゃいませ！ 



 


